

LA COQUELUCHE DEMEURE DANGEREUSE POUR LES NOURISSONS



1

2

3

Vos professionnels sont là pour vous accompagner !



La coqueluche est une infection des voies respiratoires que l'on peut prévenir par la vaccination.

La vaccination pendant la grossesse transfère les anticorps au fœtus (vaccination à réaliser entre 18 et 34 semaines d'aménorrhées).

Les nouveaux nés/nourissons sont les plus vulnérables

Protégeons les :

En vaccinant le nourisson dès 2 mois et le rappel à 4 mois. L'immunité s'obtient après les deux injections.

En respectant les gestes barrières et en évitant les lieux publics avant 4 mois.

En s'assurant de la vaccination des proches de l'enfant (frères et sœurs, oncles et tantes, grands-parents, etc...) et de tous ceux qui vous rendent visite après la naissance et pour qui la dernière dose date de plus de 5 ans.

CPTS du
VEXIN
Francilien